

Hommage à Sœur Liliane Morin, ma Marraine

En ce jour empreint de tristesse et de recueillement, nous nous réunissons pour honorer la mémoire de notre regrettée marraine Liliane, une figure lumineuse qui a consacré sa vie à servir la Congrégation et les pauvres avec dévouement et compassion. Sa présence bienveillante et sa sagesse éclairée ont marqué chacune d'entre nous et son départ laisse un vide profond dans nos cœurs.

Très chère Marraine Liliane, vous avez toujours été pour moi une mère par vos conseils, votre tendresse et par votre bon exemple dans la pratique de la vie religieuse. Quand nous venions à la maison Mère, vous vous rendiez disponible pour préparer nos valises en veillant à ce que nous ne dépassons pas le poids demandé par la Compagnie. Toutes les sœurs africaines vous sont très reconnaissantes. Vous ne faisiez pas de différence. Quand vous aviez un cadeau à nous donner, vous demandiez d'abord la permission à votre responsable avant de nous le donner. Chose plus touchante encore, Vous nous avez toujours exhorté à vivre de telle sorte à ne jamais avoir quelque chose au cœur à nous reprocher dans la pratique de nos vœux. Cela nous encourageait à vivre dans la transparence et dans la vérité. Je me souviens au Niger quand vous reveniez du marché, vous nous apportiez de quoi faire la cuisine africaine. Car, vous saviez bien que notre sauce préférée était le gombo frais accompagné de gros morceaux de viande.

Nous nous souviendrons toujours de votre voix apaisante, de vos conseils éclairés et de votre amour inconditionnel pour tous ceux que vous rencontriez. Votre foi inébranlable et votre générosité sans bornes ont été des exemples vivants de la bonté divine manifestée à travers l'humanité.

Vous avez passé une bonne partie de votre vie en Afrique. Cette terre et ce peuple, vous les avez non seulement beaucoup aimés mais aussi beaucoup servis. Nous avons foi que vos prières continueront à accompagner toute la Congrégation mais en particulier l'Afrique car votre cœur y est resté.

Merci Sœur Liliane d'avoir été pour nous à la fois une mère nourricière et une mère conseillère. Nous ne vous verrons plus jamais sur cette terre mais nous savons que vos prières nous accompagneront toujours et partout dans notre apostolat.

Aujourd'hui, alors que nous pleurons votre départ, nous célébrons également le legs précieux que vous nous laissez. Votre héritage de compassion, de prières assidues, d'altruisme et de foi demeurera gravé dans nos mémoires et continuera d'inspirer nos vies.

Puissions-nous perpétuer votre œuvre en honorant votre mémoire par nos actions empreintes de générosité et d'amour envers autrui.

Que votre âme repose en paix dans la lumière éternelle du Seigneur, où vous trouverez le repos éternel auprès de celui que vous avez tant aimé et servi. Nous sommes reconnaissantes pour le privilège d'avoir connu une âme si exceptionnelle, et nous portons son souvenir dans nos cœurs avec une gratitude infinie.

Que Dieu vous accueille auprès de lui et qu'Il vous accorde la récompense du fidèle et vaillante servante. Saluez notre Père Fondateur, notre Mère Fondatrice ainsi que toutes les Sœurs qui nous ont précédées. Ensemble, intercédez pour que chacune des Sœurs de NDPS ait à cœur une vie toute donnée pour le rayonnement de notre Charisme dans le monde.

Adieu, chère marraine Liliane Morin. Unes à celles de Québec, nous vivrons l'Eucharistie pour le repos de votre âme. Votre lumière continuera de briller en nous, illuminant notre chemin dans les moments sombres et guidant nos pas vers la bonté et la vérité. Que votre exemple continue d'inspirer les générations futures, comme il a inspiré la nôtre.

Que la terre vous soit légère. Reposez en paix !

Nous vous avons aimée, nous vous aimons et vous aimerons TOUJOURS.

Au nom de toutes les Sœurs africaines, Marguerite PARKOUDA, ndps.